

Bonjour à toutes et à tous,

Dans la situation inédite actuelle et suites aux dernières informations et annonces fédérales et cantonales concernant l'épidémie de coronavirus COVID-19, j'ai la responsabilité, malgré le déplaisir, de fermer mon cabinet à partir de ce mardi 17 mars et ce jusqu'à nouvel ordre.

Les séances en présentiel, même avec toutes les mesures de protection, comportent un risque et le confinement apparaît comme la mesure la plus efficace contre cette épidémie.

Concernant les RDV déjà pris ou ceux à venir, nous avons la chance de pouvoir travailler à distance. Je peux continuer à vous accompagner par téléphone ou par visioconférence whatsapp et skype.

Cela nécessite que vous puissiez vous isoler dans un endroit tranquille et que cela vous convienne bien sûr.

Je reste à votre écoute. N'hésitez pas à me contacter.

Prenez soin de vous et des autres.

Wendy NICOLAS